



A

Toutes les Présidentes de clubs,
Tous les Présidents de clubs.

Bourges,
Le 13 octobre 2025

Objet : Informations club NBC

Madame La Présidente/Monsieur Le Président,
Cher-e ami-e,

Réunis en Assemblée Générale le jeudi 18 septembre 2025, le club du Nérondes Basket Club (NBC) a changé de Président, Alexandre FLEURY succédant à David RAMOS.

Le projet porté par le nouveau dirigeant s'articule exclusivement autour d'un groupe de pratiquants sur la catégorie Seniors, très majoritairement masculins. Ainsi, il ne souhaite pas :

- renouveler l'accueil des 26 licenciés U7 à U18 sur les 37 que comptait le club à la fin de la saison 2024-2025 (contre 33 une saison plus tôt),
- donner le goût pour la pratique du basket à de nouveaux arrivants, et donc faire adhérer le moindre jeune au club.

Le club existera donc en faveur et au profit des 11 adultes déjà licenciés.

Avec la précédente équipe dirigeante, le projet suivant sur 2 années avait été validé. Au cours de la saison 2024-2025, le Comité du Cher mettait à disposition du NBC son Conseiller Technique Territorial pour :

- animer les séances chaque mercredi après-midi en période scolaire avec les jeunes,
- former une maman pour l'accompagner sur le terrain puis assurer la continuité de l'école de basket,
- collaborer avec le Centre de Loisirs local pour recruter de futurs licenciés.

Des démarches avaient également été initiées en direction des écoles et des collèges présents sur la commune.

Cette prestation, validée par le Comité Directeur, était réalisée GRATUITEMENT. Le Comité assumait la charge financière tant des déplacements (72 km hebdomadaires) que du temps de travail de Bruno. Nous avions comme objectif que les compétences professionnelles et l'engagement sans faille de notre technicien dispensent une culture sportive en général et basket en particulier sur le territoire : relancer le club, former des ressources humaines sur place, investir les licenciés dans la vie et le fonctionnement de l'association, l'ouvrir vers les structures communales afin d'accroître le nombre de licenciés et animer le gymnase Céline DUMERC en organisant des manifestations départementales.

Il était ensuite convenu que pour la présente saison, le Comité se retirait afin de procéder à l'émancipation du club pour qu'il se rende plus autonome.

Le plan d'actions n'est donc réalisé qu'à moitié, et sa suite devient compromise. Présent lors de cette réunion, je me suis vivement opposé à cette orientation sportive. Protégé par les statuts du club et son mode d'administration, mon désaccord n'a pu s'exprimer que verbalement. C'est pourquoi, j'ai proposé aux membres du Comité Directeur les cinq actions basket suivantes, toutes unanimement validées :

- 1) Les clubs du Cher ne réalisent aucune opposition (entraînement, match, tournoi, etc.) non officielle (Loisirs) avec les pratiquants du NBC. Certains d'entre eux pourraient ne pas être licenciés, ce qui placent vos adhérents en grande difficulté si le moindre incident ou accident survenait puisque l'assurance FFBB ne pourrait pas être utilisée,
- 2) Le Comité du Cher ne procèdera à aucun engagement d'équipe SENIORS F et/ou M, 3x3 et/ou 5x5 tant que le club n'aura pas validé de licences en faveur des jeunes U18 et avant,
- 3) Le Comité du Cher ne procèdera à aucun engagement d'équipe SENIORS F et/ou M, 3x3 et/ou 5x5 si le club ne renouvelle pas son affiliation pour la saison 2026-2027,
- 4) Le Comité du Cher joindra ce courrier en annexe du procès-verbal de sa réunion de Comité Directeur du 05 novembre 2025,
- 5) Sans changement de stratégie sportive, et conformément à l'accord initial, le Comité du Cher facturera au NBC, la prestation de mise à disposition de son Conseiller Technique (déplacements + temps de travail) pour la saison 2024-2025.

Invité par le Comité du Cher et présent lors de la réunion de Comité Directeur du 05 novembre, le Président du NBC a parfaitement été informé de ces mesures.

Ces dernières seront immédiatement levées dans l'hypothèse où il revoit la conduite de son club, le remet dans la bonne voie et contribue, comme tous les autres du réseau, au développement de notre discipline sur le département.

Selon l'évolution de la situation, je reviendrai vers vous dès que possible.

Je vous remercie par avance et reste à votre disposition si nécessaire.

Sportivement,

Philippe GRIMAL,
Président

